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REQUERIMENTO Nº 01166/2013
 

Requer  informações  da 
Administração  Municipal  sobre 
estudos  de  viabilidade  para 
execução  de  programa  de 
recapeamento  de  ruas  e  avenidas 
do município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 

CONSIDERANDO que muitas ruas e avenidas de Santa Bárbara 
d’Oeste  estão  em  situação  precária  apresentando  constantemente  muitos 
buracos que exigem manutenções periódicas da Administração Municipal;

CONSIDERANDO que essas vias públicas com a malha asfáltica 
bastante danificadas, pelo número excessivo de buracos, geram indignação e 
preocupação  da  população  usuária,  em especial  motoristas  e  motociclistas 
pelos prejuízos que os buracos provocam em seus veículos;

CONSIDERANDO que o trabalho de recuperação de ruas mais 
danificadas da cidade proporcionaria economia de recursos ao poder público 
evitando, dessa forma, as operações tapa-buracos que são pouco eficientes;

CONSIDERANDO  que  passado  o  primeiro  ano  de  governo, 
considerado  o  mais  difícil  para  os  administradores,  a  elaboração  de  um 
programa de recuperação da malha asfáltica de ruas e avenidas é bastante 
razoável,  entre  elas,  as  avenidas  Santa  Bárbara,  Alfredo  Contatto,  Antonio  
Pedroso e João Ometto.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  É  intenção  da  Administração  Municipal  desenvolver  um 
programa de recapeamento de ruas e avenidas da cidade?;

 



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 1
1

2
5
0
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 2

1
/1

1
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

3
:2

4
     U

S
U

Á
R

IO
: M

A
R

T
A

2º)  Se  a  resposta  for  positiva,  há  um cronograma  constando 
quantidade  de  metros  lineares  de  recapeamento,  impacto  orçamentário  e 
locais a serem beneficiados?;

3º) Se a resposta for negativa, citar os motivos?

4º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de novembro de 2.013.

José Antonio Ferreira
“Dr. José”
-vereador – 


